



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



El programa provincial de apoyo a la infancia y a la adolescencia llega a Barruelo de Santullán

Miembros de la Diputación Provincial se han desplazado esta mañana, hasta Barruelo de Santullán, donde han mantenido distintos encuentros de trabajo.

Viernes, 13 de diciembre de 2024.

NOTA DE PRENSA

El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán ha sido incluido en esta iniciativa, promovida por la institución provincial, en la que se está elaborando un estudio para evaluar las necesidades de niños y jóvenes, en distintas localidades de la provincial. Los concejales del equipo de gobierno, Sergio Faulín y Julia González han actuado de anfitriones, tanto del diputado, como del personal que le acompaña.

El objetivo es el de llevar a cabo un estudio para, posteriormente, desarrollar iniciativas concretas. Desde el ejecutivo local consideran que ***“es una muy buena iniciativa que la institución provincial se acerque a nuestros pueblos, para conocer la realidad, reunirse con los colectivos, y posteriormente trabajar en alternativas de ocio y tiempo libre”.***

